

Assemblée générale Comité de Jumelage

Rapport d'activité 2022

Le Comité de jumelage de Pavie compte 44 familles d'adhérents. En 2022, le tarif des adhésions était de 14 euros, inchangé pour une année complète.

L'assemblée générale a eu lieu le 20 mars 2022 plus tardive que les années précédentes qui se tenait en janvier.

Réunion des bureaux à Salinas le 03 avril avec 14 paviens et 10 espagnols où ont été calées les dates des futures rencontres et activités d'un côté et de l'autre des Pyrénées.

Les cours d'espagnol ont été assurés par Karine Fondevila pour les avancés 13 élèves et Mano Falceto pour les débutants 8 élèves, jusqu'en juin. De septembre à décembre, seule Karine assure les cours avec 16 élèves.

Le club lecture se poursuit avec 4 livres lus. Michèle Alamy qui a la responsabilité de cet atelier vous en dira plus.

La randonnée à Loudenvielle les 21 et 22 mai organisée avec l'aide d'Hervé Abadie et André Carayol avec un hébergement et repas à Guchen le samedi soir au centre Jean Pouzet. Ce sont 21 espagnols et 20 paviens dont 6 venus seulement le dimanche qui y ont participé. Une boucle autour du lac avec à l'arrivée une grillade party ajouté au panier repas de chacun. Très belle journée même un peu chaude.

Sortie à Pineta le 11 juin où ont participé 29 adhérents dont 4 en voiture. Cette année c'était notre tour d'organiser cette rencontre mais à la demande de Luis, pour cette reprise par rapport à la longueur du trajet et au temps de bus nous avons acté pour Pineta. Nous sommes même arrivés en retard à cause d'un gros câble électrique tombé au sol qui bouchait le passage du tunnel. Dès notre arrivée nous avons déballé l'apéritif que nous avons préparé comme à chaque réception. Belle et chaude journée enmoustiquée.

Le week-end du 24 et 25 septembre de la rencontre à Villanueva. Cette année, une nouveauté, nous avons emmené avec nous une équipe de jeunes du foot de Pavie les U 14 accompagnés de leur responsable Julien Gonzales et quelques parents. Un planning très chargé nous attendait dès le samedi matin mais celui ci a été mis à mal par notre retard suite à la grosse panne du bus qui nous a contraint à dormir à mi chemin. Heureusement, nous nous sommes retrouvés à proximité d'un centre d'hébergement connu des randonneurs de Pavie qui venaient d'y passer quelques jours et qui étaient avec nous dans le bus . Ce qui a permis à certaines personnes de dormir dans un lit, les autres ont dû se résoudre à dormir dans le bus. Le lendemain matin, un bus de dépannage nous a permis de relier Villanueva, où nous attendait une collation et un bus pour nous conduire à notre visite prévue, devancés évidemment par certains, partis en voiture devant et les familles espagnoles de Villanueva. Nos visites terminées à Trasmoz et le repas pris, retour à Villanueva où nous avons assisté à un match de foot international Villanueva / Pavie, que nos petits pavieus ont remporté. Puis nous avons été conviés à une soirée spectacle organisée pour fêter les 20 ans du notre jumelage. Le dimanche matin, nous avons découvert le musée Pradilla et les tableaux de Maria Antonia Orús Sacacia. Ensuite, a eu lieu une conférence avec un joueur de foot professionnel Angel Lafita qui est le gendre de Luis à qui nos footballeurs ont pu poser toutes les questions pertinentes du monde professionnel. Puis, nous avons pris un repas dans l'ancien pavillon et après les discours et remerciements d'usage, nous avons dit Au revoir à nos amis.

Le 23 novembre, il y a eu une réunion du comité d'administration où 18 personnes étaient présentes où nous avons tracé les grandes lignes de nos projets de 2023 et en particulier la future réception de nos amis en septembre.

Voilà notre activité de cette année de reprise a été riche en évènements plus ou moins fantasques mais appréciés. Une bonne année 2023 fructueuse et remplie de belles rencontres. Prenez soin de vous et de vos familles pour nous accompagner.

La secrétaire, Eliane DE SAN BARTHOLOME